
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 133/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício, à Empresa Expresso 

Metrópolis Transportes e Viagens Ltda., com cópia para a Secretaria responsável, 

solicitando  que informe à esta Casa de Leis: 

 

 Porque o ônibus que transporta diariamente os alunos no término das aulas 

da Faculdade de Jaguariúna – Campus II até o Parque Florianópolis, não está 

cumprindo o horário das 22:30 horas como foi acordado para ir buscá-los.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Vários alunos têm me procurado para reclamar do horário que o ônibus 

está chegando para pegá-los no final das aulas na FAJ – Campus II e levá-los aos seus 

respectivos bairros. 

Disseram que é um descaso para com eles, pois que isso é constante e 

que já procuraram se informar o porquê, mas não houve uma resposta convincente que 

justifique esse atraso. Inclusive informaram também, que houve vários fatos presenciados 

por eles, no decorrer do trajeto realizado, que acabou atrasando mais ainda o retorno. 

Gostaria de ter uma resposta urgente a respeito, pois esses alunos que, 

estudam à noite, a maioria tem compromisso no dia seguinte necessitando levantar muito 

cedo, alguns têm filho pequeno e querem voltar para casa o mais rápido possível. 

Observo também, que se todos cumprissem o que foi proposto em 

contrato, ninguém estaria descontente. E para demonstrar a insatisfação pelo serviço 

prestado por esta conceituada Empresa, segue anexo um abaixo assinado pelos alunos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 12 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


